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ATA Nº 02/2022 REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMTUR 

Aos dezessete dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, às oito horas e quinze 

minutos, reuniram-se de forma presencial na sala de reunião do setor licitações da 

Prefeitura Municipal de Pato Branco (Rua Caramuru, 271), os membros do Conselho 

Municipal de Turismo – COMTUR tendo como pauta 1) Aprovação da Ata 01/2021; 2) 

Compreensão da política pública de turismo vigente no Estado e no país e hierarquia 

de gestão pública do turismo nas várias esferas de governo; 3) Apresentação e leitura 

do Regimento Interno a ser aprovado; 4) Definição de agenda de Reuniões Ordinárias; 

5) Assuntos diversos. Estiveram presentes: Anery Junior Baggio, Marcia Painim, 

Flávio Krassota, Geraldo Donizeti de Carvalho, Vanessa Casiraghi, Alyne Chicoki, 

Kauê Chicoki, Lilian Dal Bello, Fernando Rafael Rizzo. Baggio dá as boas vidas aos 

presentes. Inicia a discussão do item 1) Ata 01/2021 ao ler a pauta e a ata da reunião 

anterior a qual é aprovada pelo Colegiado. Segue com o item 2) Política Pública de 

Turismo ao explicar sobre o turismo regional e sua evolução, apresentar o papel da 

Agência de Desenvolvimento Regional do Sudoeste do Paraná que atua como órgão 

gestor da Instância de Governança Regional da Região Turística Vales do Iguaçu da 

qual Pato Branco faz parte no âmbito da política pública federal e estadual do turismo 

e de que forma ela realiza a captação de recursos e como eles são destinados. 

Durante as explicações aos conselheiros comenta sobre as políticas públicas de 

turismo e a importância de os municípios integrarem o programa de regionalização do 

turismo, figurando no Mapa do Turismo Brasileiro. Em seguida para a deliberação do 

item 3) Regimento Interno, Flavio fez a leitura do regimento do COMTUR realizada por 

Flávio ficando acordado que caso algum dos participantes não estivessem de acordo 

com qualquer parte do texto, poderia ser realizada as alterações necessárias naquele 

momento em consonância com a lei N° 1939/2000. A primeira alteração proposta foi a 

alteração da nomenclatura Secretaria de Turismo para Órgão Oficial de Turismo do 

Município, deixando a redação abrangente para qualquer secretaria, departamento ou 

divisão responsável pela gestão municipal do turismo em atendimento aos termos 

técnicos usados na política pública de turismo. A segunda alteração proposta foi no 

Capítulo II, Art. 4º, inciso XI, onde ficou acordado que a comissão deve avaliar e 

aprovar os pedidos de licenças e funcionamento de feiras, apenas quando solicitado. 

A terceira alteração foi feita no Capítulo V, Art. 12, onde foi adicionado o Parágrafo 

Primeiro, que definiu que as reuniões poderão ser feitas por encontro presencial ou 
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virtual. A quarta alteração propôs mudança no Capítulo VIII, Art. 26, onde ficou 

acordado que as próximas reuniões terão duração de 1 hora, podendo ser prorrogável 

por mais 1 hora. A finalização da leitura do regimento foi realizada pelo Presidente e, 

após as alterações mencionadas anteriormente, foi aprovada por todos os membros 

presentes. Ao final da leitura do regimento, em plenária foi discutido o item 4) Agenda 

de Reuniões Ordinárias sendo definidas as datas previstas para as próximas reuniões, 

sempre às oito horas e quinze minutos, conforme o seguinte cronograma: 3ª Reunião 

Ordinária, no dia 17/03; 4ª Reunião Ordinária, no dia 19/05; 5ª Reunião Ordinária, no 

dia 21/07; 6ª Reunião Ordinária, no dia 22/09; 7ª Reunião Ordinária, no dia 24/11. Os 

presentes definiram que as reuniões serão realizadas nas dependências das 

instituições participantes proponentes, sendo informado o local no momento do 

convite. Quanto ao item 5) Assuntos diversos, Alyne mencionou a criação do estudo 

de inteligência para realizar um levantamento sobre o potencial turístico de Pato 

Branco, que será importante para o planejamento estratégico da cidade. Baggio 

propôs que um dos assuntos em pauta da próxima reunião, é a necessidade de 

atualização da lei do COMTUR adequando-a às necessidades atuais visto que não 

contempla todas as instituições e representantes necessários ao atual momento do 

turismo municipal. Sobre a 2ª edição do Festival Gastronômico, Marcia mencionou a 

necessidade de elaboração de um material para análise dos resultados da primeira 

edição. Kaue propôs que o evento seja realizado 1 vez por ano, a questão ficou de ser 

discutida em uma reunião a ser estabelecida com as partes interessadas e instituições 

responsáveis. Ficou estabelecido que deverá ser encaminhado ofício de convocação 

com 4 dias de antecedência à data de realização das próximas reuniões. No final, os 

presentes definiram que a necessidade de realizar Reunião Extraordinária no dia 25 

de janeiro às 08h15min, na sala de licitações da Prefeitura ou online, para tratar sobre 

a criação de lei do Fundo Municipal do Turismo a ser encaminhada pelo executivo 

para apreciação do legislativo municipal. Baggio agradece a participação de todos e 

encerra a reunião. Nada mais havendo a tratar às nove horas e cinquenta e sete 

minutos eu, Anery Junior Baggio, lavro a presente ata a qual segue assinada por todos 

os presentes em lista anexa. 
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ATA 02/2022 COMTUR – LISTA DE PRESENÇA 

 


